



みなみの風



令和5年
3月10日
発行者：学校長

6年生を送る会 全学年 2/28(火)

5年生が中心となって、1校時に体育館で6年生を送る会を行いました。

全校児童が体育館に入れない中、1～5年生は交代で6年生に感謝や励ましのメッセージ・合唱・合奏・踊りなどを披露しました。

6年生は皆の優しさに包まれて、終始とても穏やかな表情でした。中心となって企画した5年生の活躍もとても頼もしかったです。皆でつくりあげる温かくすてきな会となりました。



6年生 入場



各学年からのメッセージ(2年)



各学年からのメッセージ(4年)



各学年からのメッセージ(3年)



各学年からのメッセージ(1年)



各学年からのメッセージ(5年)



6年生からの言葉



児童代表の言葉



1階へのメッセージ

音楽朝会 2・4年生 2/14(火)・21(火)

2年生が14日に、4年生が21日にクラスごとに音楽の授業で取り組んだ曲の発表をオンラインで行いました。明るく伸び伸びとすてきな歌や演奏を届けてくれました。披露してくれた曲は次のとおりです

- 2年1組「ドレミの歌」「かぼちゃ」
- 2年2組「アイアイ」
- 2年3組「山のポルカ」「子犬のピンゴ」
- 4年1組「茶色のこびん」
- 4年2組「茶色のこびん」
- 4年3組「茶色のこびん」

6年生に聴く

卒業を前に6年生に聴きました。じっくり考え、しっかり答えてくれました。皆さんの思いを繋いでいきます。

1 開成南小の皆の誇れる所、自慢できる所

- ① きれいで広い・温かみと開放感
(校舎・校庭・木の使用・オープンスペースなど)
- ② みんなが元気で優しい
- ③ あいさつがよくできる
- ④ すてきさんがいっぱい
- ⑤ 給食がおいしい

2 卒業を前に在校生に伝えたいこと(抜粋)

- すてきさんを増やして最高の学校に！
- これからも開成南小がすてきさんいっぱいの自慢できる場所でありますように！
- 開成南小はきれいでみんなすてきさんな学校です。この学校で生活できた6年間を幸せに思います。
- これからもいっぱいあいさつをして南小を守ってください
- これからもがんばれ！
- 勉強に遊びにあいさつを！
- この学校の良さを大切にしてください。
- 学校生活を楽しんで！授業を楽しんで！
- 自分の力を信じてがんばって！
- 伸び伸び過ごしてください！
- 失敗してもあきらめない人で！
- 委員会をがんばって笑顔を増やして！
- 南小でやることはとにかく楽しい！
- 人の悪口を言うのは絶対にだめです。皆が笑顔で楽しく過ごしてほしいです。
- おいしいおいしい給食を味わって食べてください。おススメは具たくさんスープです。
- 一緒に遊んでくれてありがとう！たくさん話してくれてありがとう！

3 将来の夢

- ① 優しい人(困った人を助ける人)
- ② みんなを笑顔にできる人
- ③ プロ野球選手
医者・薬剤師・看護師
漫画家・イラストレーター
料理人

社会科寄木細工体験学習 4年生 2/6(月)

4年生が、社会科の学習で、箱根の金指ウッドクラフトの金指さんから箱根寄木細工づくりへの思いを伺うとともに箱根寄木細工の体験を実際に行わせていただきました。

箱根の寄木細工は今から200年ほど前に石川仁兵衛(にへい)さんが箱根の木だけを使って作ったのが始まりで、金指さんは箱根駅伝の往路優勝のトロフィーを寄木細工でつくり続けているそうです。トロフィー製作は今年で27回目で、今年のテーマは「平和」。平和を願って人々が手を取り合っている様子を表したとてもすてきな作品でした。

体験では40のパーツを使い、箱根寄木細工のコースターや箸置きなどを製作しました。「木のいいにおいがする。」「いろいろな色があってきれい。」などと渡されたパーツを見ながらつぶやく子どもたち。およそ1時間かけて創りあげた作品はどれもきれいですてきでした。「楽しかった。」「また、やりたい。」との声も聞こえてきました。貴重なお話と体験、とてもありがたいです。



ふれあいタイム 全学年 2/6(月)

企画委員会児童が中心となり、ふれあいタイムを実施しました。1学期に続き2回目となります。(2学期は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止)コロナ禍で他学年と交流する機会が少なくなり、交流する場を少しでも増やすために行いました。1年生と6年生、2年生と4年生、3年生と5年生がペアになり、上級生が考えた皆がふれあえて、楽しく、仲良くなることのできる遊び(ドッジボール、ドッジビー、おにごっこ、借り物競争など)を行いました。「がんばれ!」「いいよ!」「OK!」など温かい声を自らかけている上級生が多くいて、感心しました。終了後に折り紙を上級生からもらって喜んでいる子もいました。次年度は日常的にこのような交流ができるとういのです。



入学説明会 2/2(木)

次年度入学予定の保護者の皆様を対象に、入学説明会を実施しました。本校の概要、入学に関わる準備、PTA活動についてなどの内容をお話させていただきました。次年度の1年生は現時点でおよそ120名、4クラス編成を予定しています。

なお、新1年生のPTA役員は、関心のある方に入学説明会終了後に残っていただき、その場で決まりました。PTAでは誰でも参加しやすいように活動のスリム化や効率化を進めていただき、昨年度、今年度と指名委員会を立ち上げることなくすべての役を立候補で決定することができました。大変ありがたいです。



朝会 2/7(火)

この日のオンライン朝会は教頭の話。テーマは「友達」。文化祭で演じた「走れメロス」の劇の経験から、「友達って何なのでしょう?」という問いかけを皆にしました。

「自分が相手にとって良い友達になることが大切であり、自分が相手のことを思い、行動することで、自然に友達の輪が広がっていくのだと思います。自分にとって都合の良い人だけ友達にしたり、思い通りにならなかったら、いじわるしたりするのは、本当の友達ではないのではないかと思います。」

教頭の思いを受け、それぞれが友達って何なのか、じっくり考えました。



ご連絡

令和5年度の主な行事など

- 令和5年度始業式・入学式
4月6日(木)
- 日光修学旅行6年生
5月14日(日)~15日(月)
- 学校公開日
6月17日(土)
- 運動会
10月28日(土)
- 林間学校5年生
11月13日(月)~14日(火)
- 卒業式
3月21日(木)

*次年度は始業式・入学式が4月6日(木)です。
お間違えのないようお願いいたします。